Atrac: théâtre à la menthe

Atrac, la troupe de théâtre amateur du Landeron a le vent en poupe. Depuis quelque temps déjà, grâce à des spectacles variés et de qualité, sa traditionnelle pièce de fin d'année est devenue un événement culturel incontournable pour bon nombre de Landeronnais et pour les adeptes de théâtre de toute la région. Le spectacle de la saison 2000, une comédie dramatique et grinçante écrite par un membre de la troupe avait d'ailleurs attiré plus de 1'500 spectateurs lors de huit représentations dans une salle du château archi-comble. Si comble qu'il fallut agender une date supplémentaire qui fit le plein à son tour.

Fidèle à sa devise de renouvellement, et comme pour prendre à contre-pied sa précédente création, la troupe Atrac renoue cette année avec un théâtre résolument léger et drôle en proposant à son public: *Thé à la menthe ou t'es citron*, une comédie en deux actes de Danielle et Patrick Handecœur, adaptée et mise en scène par Fabrice Lavanchy.

Le thé?... Cela rappelle l'Inde au héros, Henri Dujardin, grand voyageur, grand séducteur mais, surtout et avant tout, grand gentleman-cambrioleur. Faisant jouer sa classe naturelle et son charme légendaire, il va s'efforcer de sé-



Coups de cœur, coups de poing, coups de boule, coups de théâtre... A la menthe ou au citron?...

duire la richissime Marie-Agnès Devignac afin de lui dérober ses bijoux. Mais Louis-Philippe Devignac, le mari de celle-ci, beau parleur très distingué, ne l'entend pas de cette oreille. Pas plus d'ailleurs que Victor, le dévoué serviteur.

Séduction, tromperies, action, réaction, rebondissements, quiproquos, portes qui claquent, amant dans le placard, tous les ingrédients qui font le succès du théâtre de boulevard sont bien évidemment réunis ici. Mais sans vouloir trop en dévoiler, la troupe Atrac vous assure que du théâtre de boulevard de cet acabit-là, à ce niveau-là de préparation, à ce degré-là d'infusion et vu sous cet angle-là, vous n'en avez encore jamais bu!...

Dès le 24 novembre à la salle du Château du Landeron.

Théâtre: A la menthe ou au citron?

ATRAC, la troupe de théâtre amateur du Landeron a le vent poupe. Depuis quelques temps déjà, grâce à des spectacles variés et de qualité, sa traditionnelle pièce de fin d'année est devenue un événement culturel incontournable pour bon nombre de

Landeronnais et de Neuvevillois ainsi que pour de nombreux adeptes de théâtre de toute la région. Le spectacle de la saison 2000, une comédie dramatique et grinçante écrite par un membre de la troupe, avait d'ailleurs attiré plus de 1500 spectateurs lors de huit représentations dans une salle du Château archicomble. Si comble qu'il fallut agender une date supplémentaire qui fit le plein à son tour.

Fidèle à sa volonté de varier les plaisirs et comme pour prendre à contrepied sa précédente création, ATRAC renoue cette année avec un théâtre résolument léger et comique en proposant Thé à la Menthe ou t'es citron,

une comédie en deux actes de Danielle et Patrick Haudecœur, adaptée et mise en scène par Fabrice Lavanchy.

Marie-Agnès Devignac, c'est un peu la Castafiore, la voix en moins et beaucoup de bijoux en plus.

Evidemment ses topazes, ses rubis, ses émeraudes attisent la convoitise. Notamment celle d'Henri Dujardin, voyageur, grand grand séducteur et véritable prototype du gentleman-cambrioleur, la moustache avantageuse, le sourire ravageur, l'œil de velours dans ses lunettes de fer. Notre héros car c'est un héros! - à l'aide de subterfuges dont il a le secret parvient à se

faire inviter chez Madame Devignac et là, il s'entend poser cette question capitale: — Alors mon cher Dujardin, thé à la menthe ou thé citron?...

Réponse dès le 24 novembre à la salle du Château du Landeron (voir annonce).

